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 Asistentes: 

Miembros del Consejo de estudiantes 

Carlos Alejandro Pinargote 

Cora Linares Castillejo 

Damián Luque Quero 

Dolores Posadas Vázquez 

Esteban Gutiérrez Tituaña 

José Ángel López Díaz 

Julia Benito Jabalera 

Laura Yassyra Aguilar Rivadeneyra 

Marta Valenzuela del Río 

María Soledad Góngora Martos 

Nour Al Azzaoui Boussnina 

Paula Febles Lan 

Pablo Valero González  

 

 

Miembros del consejo que no asistieron 

con falta justificada: 

Lucía Rodríguez Romero 

Marcos Martínez Rodríguez 

Javier Garrido Benjumea 

 

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Estudiantes 

celebrada el día 21 de febrero de 2024. 

En Belmez, siendo las 19:00 horas del día 21 de febrero de 2024, 

se reúnen presencial y telemáticamente los miembros del Consejo 

de estudiantes para tratar los siguientes puntos del orden del día:  

Punto 1.-Estado de las cuentas y presupuesto 2024. 

Punto 2.- Cancelación de desayuno molinero. 

Punto 3.- Calendario actividades 2024. 

Punto 4.- Torneros deportivos del segundo cuatrimestre. 

Punto 5.- Comienzo de la preparación de la propuesta para 

los autos locos. 

Punto 6.- Recordatorio de las funciones de los delegados. 

Punto 7.- Ruegos y preguntas. 
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Punto 1.-Estado de las cuentas y presupuesto 2024. 

Se ha informado a todos los miembros de nuestro saldo actual es de 0€ y que estamos a la 

espera del ingreso del nuevo presupuesto de 3400€ al igual que otros consejos de la 

Universidad de Córdoba. Este presupuesto será empleado para la compra de nuevas 

camisetas, un viaje a una reunión de los consejos de ingeniería civil para la mesa del consejo 

y nuevo material deportivo, además de otras cosas que vayan surgiendo. 

 

Punto 2.- Cancelación del desayuno molinero. 

Teniendo en cuenta en punto anterior no hemos visto obligados a cancelar el desayuno 

molinero que se propuso hacer en la reunión anterior. 

 

Punto 3.- Calendario de actividades. 

Para este cuatrimestre las actividades que se van a realizar por parte del consejo son: 

- Torneos deportivos Santo Domingo día 29, 30 de abril 

- Torneos nocturnos: se ha propuesto que se realice un miercoles o un jueves. 

- Peroles día 3 de mayo: para este acto todos los participantes deberán apuntarse por 

adelantado y además limpiar todos los utensilios que el consejo de estudiantes les 

proporcione a cada grupo, en caso contrario los miembros de ese grupo no podrán 

volver a participar en este tipo de actividades. 

- Acto de Santo Domingo 9 de mayo: Como en todos los actos de este tipo el consejo 

montará una pequeña barra para los alumnos que se quieran quedar después de la 

comida que siempre proporciona la universidad para pasar una jornada todos juntos 

de convivencia. 

 

Punto 4.- Torneos deportivos. 

Estos torneos deportivos los llevara a cabo Antonio Damián Luque y deberán realizarse antes 

del día de la entrega de los premios en el acto de Santo Domingo de la calzada el día 9 de 

Mayo. Se ha pedido también más participación femenina. Los deportes que se van a realizar: 

- Futbol 

- Voleibol 

- Ping-pong 

- Futbolín 

- Bádminton  

 

Punto 5.- Comienzo de la preparación de la propuesta para los autos locos. 

Nos hemos comprometidos todos a proponer ideas para la siguiente reunión. Para poder 

realizarlo necesitamos ayuda y si no es así nos veremos obligados a cancelar la actividad. 
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Punto 6.- Recordatorio de las funciones de los delegados. 

Debido a la falta de compromiso de algunos delegados mandaremos un comunicado a todos 

los estudiantes para que si tienen alguna dudada pregunten a los delegados de cada curso en 

horarios lectivos y no acudan directamente a la mesa del consejo. 

 

 

 

Punto 7.- Ruegos y preguntas. 

Hemos detectado una errata en el acta anterior. La mesa del consejo está formada por la 

presidenta Dolores Posadas Vázquez, vicepresidenta Julia Benito Jabalera, secretaria María 

Soledad Góngora Martos y tesorero Carlos Alejandro Pinargote Macías. 

 

Por último, en las próximas semanas tendremos una reunión con José Ramon en el que le 

proponemos que para los alumnos que no puedan desplazarse en las revisiones tengan la 

posibilidad de realizarla online. Y después de varias complicaciones en la actual forma de 

pago vamos a pedir ayuda para poder pagar las futuras facturas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:30 horas.  

Y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo, como secretaria doy fe con el 

visto bueno de la presidenta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dolores Posadas Vázquez                                                         María Soledad Góngora Martos 
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